

Liebes Team des Tierschutzvereins Weißenhorn,

rund drei Jahre ist unser Kater Mikesch jetzt bei uns und wir wollten einfach mal ganz herzlich Danke sagen. Die Vermittlung lief völlig problemlos und wir sind sehr froh, dass wir Mikesch ein Zuhause geben durften. Er ist ein mutiger Freigänger, manchmal ein bisschen zu frech mit den Katern in der Nachbarschaft und immer sehr verschmust daheim.

Wir wünschen alles Gute für das neue Jahr und sagen von Herzen Danke für die tolle Arbeit!

Mit besten Grüßen

